

# BOSSMAN

## Polresta Magelang Hadirkan Program Unggulan untuk Masyarakat: Bukti Nyata Kehadiran Polri di Tengah Masyarakat yang Membutuhkan

Syafruddin Adi - [NTB.BOSSMAN.CO.ID](http://NTB.BOSSMAN.CO.ID)

Dec 15, 2024 - 21:31



*Kapolresta Magelang Kombes Pol. Mustofa SIK., saat Safari Kamtibmas dan Peduli tempat Ibadah di wilayah hukum Polresta Magelang.*

MAGELANG – Polresta Magelang semakin memperkokoh kehadirannya di tengah masyarakat melalui berbagai program inovatif dan penuh manfaat. Dipimpin oleh Kapolresta Magelang, Kombes Pol. Mustofa SIK., institusi ini terus menunjukkan komitmennya dalam memberikan rasa aman, nyaman, dan sejahtera bagi warga di wilayah hukumnya.

Sejak menjabat akhir 2023, Kombes Pol. Mustofa telah meluncurkan sejumlah program unggulan yang berdampak positif. Salah satu di antaranya adalah Safari Kamtibmas, sebuah upaya intensif untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat secara langsung di lapangan. Program ini memastikan terciptanya kondisi yang kondusif, sesuai dengan kebutuhan masyarakat.

Tak hanya fokus pada keamanan, Polresta Magelang juga menjalankan program Peduli Tempat Ibadah, yang hingga kini telah menyumbangkan 3.910 sak semen untuk mendukung pembangunan dan renovasi tempat ibadah di seluruh kecamatan di Kota Magelang. Program ini menjadi bukti nyata kepedulian institusi terhadap kehidupan spiritual masyarakat.



Lebih dari itu, bantuan sosial juga menjangkau kebutuhan lainnya, seperti pemberian 260 Alquran kepada Taman Pendidikan Al-Quran (TPA) yang membutuhkan, serta penyaluran 18 kursi roda kepada masyarakat yang membutuhkan. Langkah-langkah ini menjadi cerminan nyata semangat gotong royong dan empati Polresta Magelang kepada warga yang membutuhkan uluran tangan.

"Alhamdulillah, hingga saat ini kami telah berupaya semaksimal mungkin untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat. Kondisi Kamtibmas yang kondusif adalah kebutuhan utama semua orang, dan ini menjadi prioritas kami di Polresta Magelang," ujar Kombes Pol. Mustofa SIK., dalam wawancara pada Sabtu (14/12/2024).



Lebih lanjut, ia menjelaskan bahwa setiap program sosial yang dilaksanakan Polresta Magelang tidak hanya bertujuan memberikan manfaat langsung, tetapi juga menjadi wujud kehadiran Polri di tengah masyarakat. "Personel Polresta Magelang harus dapat menjadi bagian dari solusi untuk masyarakat," tegasnya.

Dengan semangat mengabdikan tanpa mengabaikan tugas pokok sebagai penjaga hukum, Polresta Magelang berkomitmen untuk terus memberikan pelayanan maksimal. Kombes Pol. Mustofa menutup wawancara dengan pesan inspiratif: "Kami akan terus berusaha berbuat dan bermanfaat bagi masyarakat, karena inilah inti dari tugas dan tanggung jawab kami sebagai pelayan masyarakat."

Polresta Magelang kini tidak hanya hadir sebagai penjaga keamanan, tetapi juga mitra masyarakat yang peduli dan aktif dalam membangun kehidupan bersama yang lebih baik. (Adb)